

L'Union Européenne appelle au dialogue entre les belligérants au Yémen



Bruxelles, 8 août (RHC)- La Haute Représentante de l'Union Européenne pour les Questions Extérieures et la Politique de Sécurité, Federica Mogherini, a demandé aux parties impliquées dans les affrontements armés au Yémen, de mettre fin à la violence et d'entamer un dialogue immédiat pour une solution du conflit.

Après les affrontements de ces dernières heures à Aden, entre la Garde Présidentielle du Yémen et les séparatistes armés, le Service Européen d'Action Extérieure a mis en garde contre le fait que la violence dans la ville est montée de ton depuis les attaques brutales de la semaine dernière.

Selon des médias, les récents affrontements avec des gardes présidentiels au siège du gouvernement ont provoqué la mort d'au moins 3 personnes et blessé grièvement 10 autres .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198439-lunion-europeenne-appelle-au-dialogue-entre-les-belligerants-au-yemen>



Radio Habana Cuba